



No hay consenso en dictamen sobre cabotaje; diputados le ponen freno

El secretario de Gobernación vino a dictar línea, sobre todo en materia de aviación civil. Se le pone un freno no solo al cabotaje, todas las iniciativas que estaban pendientes se tendrán que revisar minuciosamente antes de darles salida. Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, dijo que no hay consenso para esas reformas y, por lo tanto, es muy difícil que estas reformas en materia de aviación se den antes de que concluya este periodo ordinario, que finaliza el 30 de abril.



<https://onedrive.live.com/?cid=bebb992b33844baa&id=BEBB992B33844BAA%21575&ithint=video,mp4&authkey=!AIJEJGSoiroO1Kw>